

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU LUNDI 27 MAI 2024

A 20H30

Dates :

- Convocation : 16 mai 2024
- Séance extraordinaire : 27 mai 2024
- Affichage : 03 juin 2024

Membres :

- En exercice : 11
- Présents : 7
- Votants : 8

Présents : Mesdames Hélène DIEVART et Laure ROUSSEL-MAJOR
Messieurs Daniel ABET, Bastien DELAPLACE, Romaric HESDIN, Emeric HEURTAUT, et Romuald RABACHE.

Absents excusés : Anne-Claire DEGOUY, Mélanie CHATELLAIN, Gauthier DELARUE et Catherine DUMINY a donné pouvoir à Romuald RABACHE.

Secrétaire de séance : Romuald RABACHE

Le compte rendu de la séance précédente est lu et approuvé à l'unanimité des membres présents.

1. Approbation du changement de nom de la FDE 80 pour devenir « Territoire d'Energie Somme »

Par délibération du 16 février 2024, le Comité de la Fédération a approuvé le changement de dénomination de la Fédération Départementale d'Energie de la Somme pour devenir « Territoire d'Energie Somme ».

Il appartient aux communes adhérentes de se prononcer sur ce changement.

Après en avoir délibéré, le conseil municipal à l'unanimité des personnes se déclare favorable au changement de dénomination de la FDE 80 pour devenir TE80 « Territoire d'Energie Somme »

2. Bilan de la dernière réunion concernant le trajet des chemins de randonnée autour de la Métropole

Dans le cadre du projet des chemins de randonnée réunissant les 39 communes de la Métropole, Monsieur le Maire présente les chemins proposés et retenus entre la commune de Pissy et Guignemicourt : deux trajets possibles, et entre Guignemicourt et Ferrières : un trajet préférentiel utilisant l'ancienne voie de chemin de fer.

Le plan définitif de ses chemins devrait être présenté par la Métropole d'ici la fin de l'année et voté en conseil municipal.

3. Zéro artificialisation net

Monsieur le Maire présente le vœu relatif à loi portant lutte contre le dérèglement climatique et renforcement de la résilience proposé en séance extraordinaire le mercredi 24 avril 2024 par le conseil communautaire d'agglomération d'Amiens Métropole aux Maires de la métropole.

La dotation ZAN (zéro artificialisation nette) pour la communauté d'agglomération d'Amiens Métropole serait de 31 ha, soit 1 ha par commune ayant prescrit un document d'urbanisme d'ici le 22 août 2026.

La réflexion est ouverte en attendant la demande définitive d'accepter ce vœu ou non.

4. Bilan du Salon du Livre Jeunesse 2024

Concernant l'organisation, très peu de personnes sont venues aider pour l'installation du jeudi et vendredi après-midi des barnums, 4 barnums nous ont été prêtés par la commune de Saleux.

19 auteurs et 8 libraires étaient présents.

400 bandes dessinées données par « On a marché sur la Bulle » ont été distribuées aux enfants présents sur le salon.

La conteuse, **Madame Catherine Petit**, a remporté un franc succès auprès des petits comme des grands avec ses drôles d'histoires.

Jeremy Stravius n'était pas présent à l'inauguration bien qu'il été annoncé par la presse.

Beaucoup d'affluence en début de journée et plus calme l'après-midi.

5. **Organisation estivale pour l'utilisation du combi sport Francis DIMPRE**

Des clés vont être distribuées aux adjoints et conseillers qui le souhaitent pour ouvrir le combi sport aux enfants de moins de 10 ans pendant les vacances.

Les travaux du Multisport reprennent du 10 au 17 juin afin qu'il puisse être opérationnel début juillet.

Questions Diverses

- Tableau des permanences aux Elections Européennes du 9 juin 2024
- Madame Hélène Dievert annonce qu'une réunion se tiendra ce mercredi 29 mai avec les bénévoles pour l'ouverture de la Bibliothèque pendant la période estivale.

L'ordre du jour étant épuisé, le Maire lève la séance à 21 h 45.

LE MAIRE

Daniel ABET

